

ABSTRAK

Internal auditor adalah staf/pegawai yang bekerja dalam suatu perusahaan yang fungsinya adalah memeriksa dan mengawasi ketelitian dari pelaksanaan perusahaan apakah sesuai dengan peraturan atau kebijakan yang dibuat oleh perusahaan. Ruang lingkup pemeriksaan internal auditor meliputi audit keuangan dan audit operasional. Hasil audit berupa temuan-temuan, saran dan rekomendasi disampaikan dalam bentuk laporan baik secara tertulis maupun lisan kepada direktur dan manajemen perusahaan.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui apakah fungsi dan tanggungjawab internal auditor telah diterapkan dengan baik pada PT. Home Center Indonesia (Index Sun Plaza) Medan. Untuk mendapatkan data yang diperlukan untuk mencapai tujuan tersebut, penulis menggunakan sumber data primer yang diperoleh dari objek penelitian. Data ini didapatkan dengan teknik pengumpulan data melalui teknik wawancara dan observasi yang selanjutnya dianalisis dan dievaluasi dengan menggunakan metode deskriptif.

Dari hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa fungsi internal auditor telah diterapkan dengan baik pada PT. Home Center Indonesia (Index Sun Plaza) Medan. Hal ini dapat dilihat dari pelaksanaan kedua fungsi internal auditor yaitu fungsi pengendalian dan fungsi audit. Dalam fungsi pengendalian internal auditor berfungsi untuk mengukur dan menilai ketaatan, efisiensi dan efektivitas pelaksanaan kegiatan. Melaksanakan pengawasan terhadap seluruh aktivitas serta mengembangkan/memperbaiki prosedur-prosedur agar sesuai dengan tujuan. Dan fungsi audit, internal auditor berfungsi untuk memeriksa keuangan secara menyeluruh dan semua tahap kegiatan operasional. Melakukan penilaian terhadap sistem pengawasan intern yang diciptakan untuk dapat menjamin bahwa data keuangan dapat dipercaya dan meyakinkan bahwa harta benda perusahaan telah diawasi dengan baik. Tanggungjawab internal auditor pada PT. Home Center Indonesia (Index Sun Plaza) Medan juga telah diterapkan dengan baik. Hal ini dapat dilihat dari tanggungjawab internal auditor yaitu bertanggungjawab atas kebenaran laporan keuangan, bertanggungjawab atas laporan audit yang berisi temuan dan saran yang disampaikan kepada direktur, dan bertanggungjawab atas pelaksanaan prosedur akuntansi dan operasi/kegiatan perusahaan.

Kata kunci : Fungsi, tanggungjawab, internal auditor, dan laporan internal auditor